

医療労働

10



特別寄稿 参院選で何が明らかになったのか

明治学院大学講師 木下 ちがや

沖縄の本土復帰50年におもう

沖縄県医労連書記 宮里 武志

講演 たたかう労働組合のバージョンアップを

全労連事務局長 黒澤 幸一

1 いま、人権をど真ん中に据えた平和活動を

吉田 岳彦 (日本医労連中央副執行委員長)

2 特別寄稿

参院選で何が明らかになったのか

—民主主義の危機と、労働組合と政治の新たな関係にむけて

木下 ちがや (政治学者・明治学院大学講師)

9 特別寄稿

沖縄の本土復帰50年におもう

宮里 武志 (沖縄県医労連書記)

16 講演

日本医労連「幹部セミナー2022」(2022年6月10日)

たたかう労働組合のバージョンアップを

—賃上げと労働時間短縮をいかに勝ち取るか—

黒澤 幸一 (全労連事務局長)

24 講演

日本医労連 社会保障運動推進全国交流集会(2022年7月2日)

社会保障運動入門

—人間らしく生きるために—

原富 悟 (労働者教育協会常任理事)

連載コラム

31 ゆっくり鑑賞この一枚 かずこさんのシネマトーク……券田和子 (石川民医労書記)

32 よろしく(あたらしくなかまになりました)……東京医労連労働組合ソフィアメデイ分会 (東京)
